
No.１    

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２７年１２月 ３日 
 

  ８ 番  菅    一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

農業研修センター

の設置について 

・農業後継者不足の解消が図られるのではないか。 
・現在営農している農家支援対策にも繋がるのでは

ないか。 
・これらのことが解消することにより、本町農業が

生き残れるのではないか。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２７年１２月 ２日 
 

  ３ 番  忠 鉢  廣 喜  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

黒松内小学校遊び

場の環境整備につ

いて 

・黒松内小学校校舎、グランド等の改修工事は終了

しているが、遊び場の改修がまだ行われていな

い。今後改修予定はあるのか。 

 町 長 
 教育長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２７年１２月 ４日 
 

  ４ 番  福 本  誠 一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

本町の農業の今後

の施策について 

・ＪＡようてい黒松内支所をはじめ、農業関係機関

が縮小及び廃止傾向にある中、町はどのような対

策を考えているのか。 
・堆肥センターで製造される完熟堆肥の有効利用策

について 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２７年１２月 １日 
 

   ５ 番  田 中  春 治  議 員   

項   目 要        旨 答 弁 

自主防災組織の構

築について 

・現在の町内会の規模では自主防災組織の構築は難

しいと考え、災害時の避難や救援が機能できる規

模の体制が必要と考えておりますが、町長の見解

は。 
 

町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ５ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２７年１２月 ４日 
 

  ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

ＴＰＰへの対応に

ついて 

・ＴＰＰについての考え方について 
・黒松内町の影響についてとその対応 
・放牧酪農の検討 

 町 長 

移送サービスの充

実について 

・移送サービスは年々需要が高まっているように思

うが、金額的な問題や台数の問題などにより利用

が制限されてしまうと聞く。改善策を検討してい

ただきたい。 

町 長 

インフルエンザワ

クチンの 2 回接種

の子供への補助制

度について 

・1 回目は一般と同じ金額となる事から、親の負担

感が強い。子供の接種については子育て支援の施

策の一環として無料化を検討していただきたい。 
 

 町 長 

   

 
黒  松  内  町  議  会 


